

Chers clients et amis de La Cave du Père Tienne,

Nous vous espérons tous en bonne santé ainsi que vos proches.

Nous ne savons pas encore comment et sous quel délai se terminera la crise sanitaire et économique que nous subissons actuellement. Il est toutefois certain que ses conséquences nous obligeront -au moins à court, voire moyen terme- à fonctionner différemment et à imaginer d'autres circuits, de commercialisation pour ce qui nous concerne, de consommation pour vous.

Nous pensons ainsi organiser **des tournées de livraison auprès de professionnels et particuliers sur le territoire français métropolitain**, et cela par nos propres moyens pour en limiter (voire supprimer si cela nous est possible) le coût de transport à facturer à nos clients. Cela parce qu'il est probable que vos déplacements se voient limités quelques temps encore et qu'il vous sera difficile de venir vous réapprovisionner à notre Cave comme vous aviez coutume de le faire, alors que nous, professionnels, sommes actuellement autorisés à nous déplacer, dans la limite de nos frontières, pour les besoins de notre activité.

**Si un tel service vous intéresse, merci de nous contacter en nous précisant votre adresse de livraison (au moins votre code postal et la commune) afin que nous puissions vous annoncer une éventuelle tournée sur votre secteur si nous avons suffisamment de demandes pour l'organiser.**

Nous vous invitons à consulter notre site internet pour plus d'informations :  
<https://www.caveduperetienne.fr>

Merci de votre fidèle reconnaissance quant à la qualité de nos vins et de notre travail et à bientôt, peut-être, pour le plaisir de vous revoir, chez vous ou à notre Caveau.

**Les « Pères Tienne »,**